

13 【北陸広域】10版

2018年(平成30年)5月30日(水曜日)

北陸中日新聞

近年、人気が高まっているサイクリング。国内の愛好者は九百万人を超えるとされ、観光と組み合わせた「サイクリルツーリズム」を楽しむ訪日客も少なくない。北陸三県では広域周遊を促す取り組みや動画の配信、旅行商品の開発などさまざまなアイデア、地域性を生かした誘客に知恵を絞っている。(蓮野由耶)

## 外国人向けや動画配信

■石川

県内には本年度新たに能登島や七尾市街地を周遊する「七尾湾ルート」を加えた、計六つのルートがある。スマートフォンを使ったスタンプラリーを実施し、入手したスタンプ数に応じて地元特産品を贈る。

四月に新装した宿泊施設「内灘町サイクリングターミナル」では海外の爱好者向けに洋室を新設。夏前には各コースの風景とともに自転車で走っているような感覚が味わえる映像を動画投稿サイト「YouTube」などで公開する。

担当者は「石川を走ってみたいと思つてもう見えるようPRしたい」と意気込む。

■富山

富山湾が二〇一四年に世界で最も美しい湾クラブに加盟した翌年から、県が氷見市と朝日町を結ぶ約八十八キロの富山湾岸サイクリングコースで大会を

## 地域未来派

# 自転車旅 誘客走る

自転車で波打ち際を走行できる石川県の千里浜なぎさドライウェイ。豊かな景色を楽しみながら走れる(石川県提供)



■福井

「食」に焦点を当てる。

県内のコースの一つ、一番人気は日本海や三方五湖の風景を楽しめる若狭路セントユリーライドコースだ。毎年五月に大会が開かれ、コース沿いの熊川宿の名物のぐすまんじゅうや、サザエのつぼ焼きなどが振る舞われる。六月には新たに三方五湖で取れる天然ウナギやスイーツが味わえる「わかさじらサイクリスト」を呼び込み、「おつかれツアーア」が計画されている。

「感じ広がる」と強調する。

ただ走るだけではなく、例えばルート沿いの農家で畑仕事を手伝つたり、古民家に暮らす人と話したり。そんな触れ合いをガイドが手助けできなかとかと主張する。「景色がきれいというだけでは一度しか足を運んでくれない。人と人とのつながりを生み出すことがの重要さを自治体に気づいてもらいたい」

サイクリストの誘致に向け、日本サイクリルツーリズム推進協会の西田理恵子代表理事

事務所は、その土地ならではの魅力を知り尽くした現地ツアーガイドの養成などを提案する。

西田さんは、サイクリング

で各地を訪れる人には二つのバターンがあると考える。一

つは一日の走行距離が長く、複数日で各地を回る「移動

## 現地ガイド養成

型」と、もう一つは訪れた土地をゆっくり巡つて人と触れ合ひ、食を楽しむ「着地型」だ。多くの自治体が目指すのが、多くの観光客であり、特に外国人観光客を対象としたため、「ちょっとした触れ合い、体験が会員制交流サイト(SNS)を通して一

## 「着地型」体験を

受け、日本サイクリルツーリズム推進協会の西田理恵子代表理事は、その土地ならではの魅力を知り尽くした現地ツアーガイドの養成などを提案する。西田さんは、サイクリングで各地を訪れる人には二つのバターンがあると考える。一つは一日の走行距離が長く、複数日で各地を回る「移動